



Pressemitteilung

Tieschen, 24. April 2014

Frühjahrsputzaktion 2014 – GRÜNDUNG der Naturfreunde KÖNIGSBERG

Auch heuer unterstützten die Kinder der Volksschule Tieschen, Kameraden des ÖKB und zahlreiche Freiwillige die Marktgemeinde Tieschen beim heurigen Frühjahrsputz 2014, welcher von Vizebgm. Richard Haas organisiert wurde.

Alle Kinder waren mit großem Engagement und Einsatzwille bei der Arbeit und halfen mit ihre Gemeinde sauber zu halten. Mit Nistkästen, die im Bereich des Königsberges aufgestellt wurden, konnten die Kinder auch für die Erhaltung unserer Vogelwelt einen Beitrag leisten.

Im Rahmen dieser Frühjahrsputzaktion schlossen sich einige Kinder unter der bewährten Leitung von Sigi Haberl zu den „Naturfreunden KÖNIGSBERG“ zusammen. Ziel der Gruppe ist es, sich in ihrem/seinen Heimatdorf für die Natur stark zu machen bzw. sich einzusetzen. Ab sofort trifft sich die Gruppe monatlich zu ihren Einsätzen für die Natur. Der erste Treffpunkt ist Samstag, 3. Mai 2014 um 9.00 Uhr im JUFA Tieschen. Unterstützt werden sie an diesem Tag von ca. 50 Mitgliedern der Berg- und Naturwacht aus Stainz bei Straden.

Zum Abschluss lud LAbg. Martin Weber die fleißigen Helfer zu einer kleinen Jause ein.



Foto: Gruppenfoto vor der VS Tieschen – Start der Frühjahrsputzaktion 2014
(Foto: Walter Spätauf)

Für Rückfragen: 0664/ 32 59 631 Weber

Ende